

Evasor de Manutención de Niños: Roy Bowden



Debe: 82,431 dólares

Última Dirección: Houston, TX
Ocupación: Guardia de Seguridad

Fecha de Nacimiento: 05/07/63

Estatura: 5 pies 10 pulgadas

Peso: 185 libras

Color de Ojos: Verdes

Color de Cabello: Rubio

Raza: Blanco

El Procurador General Greg Abbott necesita su ayuda para localizar al Evasor de Manutención Roy Bowden, uno de los Más Buscados Evasores de Manutención en Texas. Bowden, quien fue nombrado como Evasor de Manutención en noviembre de 2004, debe más de 82,000 dólares en pagos para el cuidado de sus hijas de 12 y 14 años de edad que viven con su mamá en el área de Houston.

Cuando Bowden y la mamá de sus hijas se divorciaron en 1993, se le ordenó a Bowden hacer pagos de manutención de 600 dólares al mes. Él no obedeció la orden de la corte y en octubre de 2001 un juez del Condado de Harris dictaminó que Bowden debía más de 56,000 dólares en pagos de manutención morosos. Ese mes Bowden realizó un pago de 3,000 dólares para evitar ir a la cárcel y se le ordenó continuar realizando los pagos de manutención de 600 dólares al mes. Se emitió una orden de arresto después de que éste no compareció a una audiencia ante la

corte en abril de 2002 para verificar el cumplimiento de la orden de manutención.

Debido a los pagos atrasados y a la acumulación de intereses, él debe ahora 82,431 dólares en pagos de manutención morosos.

Las agencias policiales e investigadores de la División de la Procuraduría General de Operaciones Especiales para el Cumplimiento de la Manutención de Niños (Child Support Division of the Attorney General, Special Enforcement Operations) han buscado a través del estado a Bowden y no han podido encontrarlo. Llame a la Procuraduría General al 1-866-382-3377 para reportar información que podría resultar en la captura de Roy Bowden.

Los Más Buscados Evasores de Manutención de Niños son elegidos porque son capaces de responsabilizarse por sus hijos pero se rehúsan a hacerlo. El encarcelamiento es la única opción para aquellos padres que conscientemente ignoran una orden judicial de pagar la manutención de sus hijos. La Procuraduría General ayuda a aquellos padres que no tienen la habilidad de pagar la manutención de sus hijos orientándolos a programas de capacitación laboral y servicios para encontrar empleo. Visite la página Internet de la Procuraduría General, www.oag.state.tx.us, para obtener información sobre otros Evasores de Manutención de Niños y sobre la División de la Procuraduría General para la Manutención de Niños.

RECUERDE

EVASORES DE MANUTENCIÓN DE NIÑOS

Factores para ser nombrado como uno de los más buscados Evasores de Manutención de Niños:

- **La cantidad debida según una orden judicial ha superado los 5,000 dólares**
- **Una orden de arresto debe haber sido emitida por incumplimiento de pagos para la manutención**
- **Se desconoce el paradero del padre sin custodia**
- **El padre no ha realizado pagos en los últimos seis meses**
- **El padre sin custodia no puede haberse involucrado en procedimientos de bancarrota**
- **El padre sin custodia no puede estar recibiendo beneficios de bienestar social (welfare)**

La Procuraduría General tendrá que hacer pública toda la información sobre la persona buscada, el padre con la custodia del niño debe firmar una revocación de confidencialidad.

**1-866-382-3377
www.oag.state.tx.us**



**ATTORNEY GENERAL OF TEXAS
GREG ABBOTT**